

# Kluge Köpfe im Wettstreit

An der Regionalen Schule mit Grundschule „Wilhelm Höcker“ in Woldegk fand auch in diesem Jahr, am 15.10.2025, die Schulmathematikolympiade statt.

33 Schüler der 3. bis 6. Klassen testeten ihr Wissen und Können im Fach Mathematik. Beim Lösen der Aufgaben der 1. Stufe der Olympiade waren besonders logisches Denken und das Abstrahieren gefragt. Alle Schüler gaben sich große Mühe und so manches Köpfchen begann zu qualmen.

Als Anerkennung für die erbrachten Leistungen wurden Urkunden und Sachpreise überreicht. Folgende Schüler und Schülerinnen haben besonders gute Ergebnisse erzielt:

**Klasse 3:** Friederike Markowsky, Frieda Liebrich, Edith Rathke

**Klasse 4:** Kuno de la Barré, Ylvie Hiller, Konrad Karberg

**Klasse 5:** Theo Stoll, Henry Badberg, Kurt Anders

**Klasse 6:** Nora-Leeloo Jeske, Merle Grabbert

Diese Schüler und Schülerinnen zeigten am 28.11.2025 erneut ihr Können bei der Mathematikolympiade auf Kreisebene. Wie auch in den letzten Jahren organisierten wir selbst diese für unsere Kinder. Gespannt warten wir nun auf die Platzierungen.

Vielleicht klappt es auch in diesem Schuljahr wieder, dass ein Grundschüler unsere Schule sich für die 65. Olympiade auf Landesebene qualifiziert.

Kuno de la Barré nahm im Juli in Stralsund mit Erfolg daran teil.

Text und Fotos: D. Lischinski

